
 

 

 

 

 

令和２年深谷市教育委員会第１０回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和２年深谷市教育委員会第１０回定例会 

 

 

 

日  時  令和２年１０月７日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時３０分 

 

場  所  本庁舎 ３階 ３－１会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   吉 井 惠美子 

      委 員   黒 屋 信 隆 

委 員   鵜 養 美 季 

      委 員   丸 山 和 崇 

出席職員  教 育 部 長   植 竹 敏 夫 

      次長兼教育総務課長   松 村   一 

      教育施設課長   小井土 秀 樹 

      次長兼教育研究所長   関 根 正 雄 

      学校教育課長   下 条   徹 

      次長兼生涯学習    岡 田   真 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   成 瀬 哲 也 

      図 書 館 長   吉 岡 紀久江 

      学 校 教 育 課   森 田 欣 也 

      課長補佐兼指導主事 

      学 校 教 育 課   山 下 雅 之 

      課長補佐兼指導主事 

 

書  記  教 育 総 務 課   福 地 裕 仁 

      課 長 補 佐  

 

 



 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第９回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   教育長が鵜養委員を指名 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

 ① 報告１ 令和２年深谷市議会第３回定例会について 

  教育部長より説明 

 ② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

   次長兼教育総務課長より説明 

 ③ 報告３ 令和２年度安部・木村教育学術研究奨励事業について 

   学校教育課長より説明 

 ④ 報告４ 令和２年９月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

  学校教育課長より説明 

 ⑤ 報告５ 渋沢spirit in ふかやＧＩＧＡスクール(案)について 

次長兼教育研究所長より説明 

  

  

 

  



 

 

① 報告１ 令和２年深谷市議会第３回定例会について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 部 長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

  ② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし）          

 

 

  ③ 報告３ 令和２年度安部・木村教育学術研究奨励事業について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

  ④ 報告４ 令和２年９月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

   【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑤ 報告５ 渋沢spirit in ふかやＧＩＧＡスクール(案)について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育研究所長  （概要説明） 

教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  ３点教えて下さい。１点目は、２年前に榛沢小学校でプ

ログラミング教育を見学した際、埼玉工業大学の職員を呼

んで授業を行っていましたが、今でも実施しているのか。

また、何年生が何時間取り組んでいるのか教えて下さい。 

    ２点目は、児童生徒に配付するタブレット端末は、ｉＰ 

ａｄ第７世代とありますが、第７世代とは何のことか教え

て下さい。 

３点目は、テレワーク環境の整備とありますが、教職員

は、テレワークで何をするのか教えて下さい。 

   次長兼教育研究所長  プログラミング教育は、導入の段階で埼玉工業大学に協 

力していただきました。現在は、学習指導要領も変わり教

科の中にプログラミング教育を導入し、新しい教科書を使

いながら取り組んでいるので、大学との連携は行っていま

せん。 

   山下補佐兼指導主事  パソコンでプログラミングを扱う時間については、深谷 



 

 

市として全小学校で４年生において年間３時間設けていま

す。また、それ以外に教科書で学習時間として明示された

時間が小学校５年生の算数及び小学校６年生の理科におい

て、それぞれ２時間程度あります。また、プログラミング

教育は、プログラムそのものを学ぶというよりも、小学生

でプログラミング的思考、論理的思考を使いながら学んで

いく教育を指すので、全教科で横断的に取り組んでいきま 

す。 

森田補佐兼指導主事  ２点目のｉＰａｄ第７世代についてですが、１番最初に 

販売されたｉＰａｄのモデルを第１世代と呼び、年々更新

されていき、昨年度の９月３０日に販売されたモデルを第

７世代と呼びます。 

   次長兼教育研究所長  ３点目のテレワークについてですが、第一段階として学 

年だよりの作成等の学級事務、第二段階として成績処理等

の取扱いに留意する事務の二段階に設定し、第一段階の部

分を自宅でも操作できるようにしました。コロナ禍で職員

が自宅勤務になっても、仕事ができるよう活用させていた

だくものです。 

   教 育 長  臨時休校時のテレワーク移行率、現在のテレワーク移行

率を教えて下さい。 

   山下補佐兼指導主事  臨時休校になった時点では３５％から３６％で、今現在 

の移行率は約３７％です。 

   黒 屋 委 員  ２１ページに家庭のＷｉ-Ｆｉのみに接続すると記載され

ていますが、家庭にＷｉ-Ｆｉ環境がない場合はどうすれば

よいか教えて下さい。   

次長兼教育研究所長  Ｗｉ-Ｆｉ環境のない家庭についてどのように対応するか 

は、今後の課題と考えています。国がＷｉ-Ｆｉルーターの 

整備を支援する予定もあるので、それも検討していきたい 

と思います。また、家庭のＷｉ-Ｆｉのみに接続と記載した 

のは、お店などのＷｉ-Ｆｉに勝手に繋がないよう注意喚起 

するためです。 

   教 育 長  Ｗｉ-Ｆｉルーターの予算措置は、１２月議会で行う予 

定ですか。 

   次長兼教育研究所長  現段階では１２月議会にて、Ｗｉ-Ｆｉルーターの予算 

措置を申出る予定です。 

   丸 山 委 員  別紙６－２は、小学生に配布するものですか。 

   次長兼教育研究所長  別紙６－１は中学生、別紙の６－２は小学生向けとなっ 

ていて、それぞれの家庭に配布しようと考えています。 

   丸 山 委 員  児童生徒が見るには、分かりづらいと思います。分かり

やすいデザインに変更したほうが良いと思います。 

   教 育 長  大変細部に渡っていて、児童生徒が最後まで読むのは大

変なので、児童生徒に対しては、ポイントをまとめたもの

を作って、別紙６と一緒に配布する必要があると思いま 

す。    

次長兼教育研究所長  貴重なご意見をありがとうございます。そのような形で 



 

 

進めていきたいと思います。 

   鵜 養 委 員  タブレット端末を安全に使用するには、子供に対しての 

指導も大切ですが、保護者に対しての説明も必要だと思い 

ます。プリントを配って終わりではなく、しっかり説明す 

る場を設ける必要があると思います。 

   次長兼教育研究所長  貴重なご意見をありがとうございます。プリント１枚で 

は伝わらないこともあるので、懇談会等で説明したいと思

います。 

 吉 井 委 員  タブレット端末を貸し出す前に、保護者全体に直接説明

は行いますか。 

 次長兼教育研究所長  コロナ禍なので、保護者全体を集めて説明を行うこと 

は考えていませんでした。しかし、承諾書等を提出しても

らい貸し出す形を考えています。タブレット端末の取扱い

については、十分注意する所存です。 

 教 育 長  やはり、プリントを渡し承諾書を提出してもらうだけで

は、説明不足だと思います。１２月までに１回は授業参観

を行うと思うので、新型コロナウイルスに注意しながら説

明する時間を設けていただきたいと思います。 

   吉 井 委 員  タブレット端末が故障してしまった時のために、保険に

は加入しているのですか。 

   次長兼教育研究所長  タブレット端末は１０月末から１月末にかけて入荷さ 

れる予定になっていて、全てのタブレット端末が入荷され

次第保険契約を結ぶ予定です。また、契約前にタブレット

端末が故障した場合には、メーカーの保障で対応しようと

考えています。 

   教 育 長  タブレット端末導入は、家庭との連携が大切になるの 

で、保護者向けの説明会を行いたいと思います。忙しい保

護者の方もいるので、説明会をどのように行うか、仕組み

作りをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

   教 育 長  次回令和２年第１１回定例会は、１１月１８日（水）午

前１０時３０分から開会です。 

 

 

以上で、令和２年深谷市教育委員会第１０回定例会を閉 

会します。 

 

 

 

 

 

 


